

SUMARIO INTERNACIONAL

EL SALVADOR Y ARGENTINA

Contra muchas predicciones supuestamente expertas, esta semana el gobierno de EU dio un paso trascendente: el martes 15 dos representantes del Frente Democrático Revolucionario (FDR) de El Salvador fueron recibidos en Washington por funcionarios del Departamento de Estado. Aquello que la Casa Blanca condenó en Francia y México, el reconocimiento a la oposición política salvadoreña, devenía de este modo una realidad a la cual debe plegarse la administración de Reagan. Aun cuando la plática debe medirse con cautela y sin optimismos extremos, fue una clara victoria política para el FDR, confirmándose así algo que meses atrás **Página Uno** había insinuado: Washington no descarta en absoluto un papel protagónico para Guillermo Ungo y la socialdemocracia salvadoreña en una solución global y duradera a la guerra que desangra a ese país centroamericano.

En la deteriorada Argentina la semana pasada fue destituido del gobierno Roberto E. Viola. El viernes 11 se le retiró el poder y se nombró a Leopoldo F. Galtieri nuevo presidente a partir del próximo martes 22, quedando como interino por 11 días el vicealmirante Carlos A. Lacoste. Mientras esto sucedía se incrementaba la oposición militante de los partidos políticos mayoritarios (peronismo y radicalismo) al régimen castrense que se aproxima, moribundo, a su sexto aniversario.
